



## 富士市立吉原東中学校 閉校式 市長式辞

本日ここに、富士市立吉原東中学校閉校式を挙行するに当たり、一言挨拶申し上げます。

この富士市立吉原東中学校は、1962年（昭和37年）に、吉原市立吉原東中学校として開校以来62年間、歴代の校長先生をはじめ、教職員や地域の方々のご尽力、ご協力により、輝かしい歴史と伝統を築いてまいりました。



ここ吉永地区は、幼稚園、保育園、小学校、中学校、高等学校、図書館を有する本市でも有数の文教地区であり、教育への関心が非常に高く、また、かぐや姫伝説発祥の地として歴史があり、文化が根付いている地域であります。

このような環境の中で、総合学習では、地区の伝統芸能である「第六天太鼓」や「富士岡神楽」、「大龍の舞」を学び、地域と一体となってその継承に取り組みました。2000年にはこの取組が評価され、「静岡新聞あすなろ賞」を受賞いたしました。

また、一人一人の生徒の自主性を重んじ、様々な活動を生徒主体で行う教育方針を一貫して実践してきたことで、生徒のリーダー性や自主性を育み、本市の名誉市民となられた戸塚洋二先生など、様々な分野において、時代を担う人材を数多く輩出してきました。

部活動も非常に盛んであり、特にバレーボール部は、静岡県中学校総合体育大会で優勝するなど、県内の強豪校として名を馳せ、令和3年度には、野球部が吉原第三中学校との合同チームで全国大会に出場するなど、輝かしい実績を残しました。

このような素晴らしい吉原東中学校が吉原第三中学校へ編入統合することとなり、在校生、卒業生、地域の皆様をはじめとする関係各位の惜別の念は大変深いものと拝察いたします。生徒の皆さん、友と過ごした吉原東中学校での生活を胸に刻み、この学び舎で磨いた感性と探究心を存分に発揮し、自らの未来を切り拓いていってください。

そして、地域の皆様、吉原東中学校で心身ともに成長していく子供たちの成長を温かく見守り支えてくださったことに、心より感謝申し上げます。

吉原東中学校は本年度末をもって、学校としての役目を終えますが、地域の皆様におかれましては、建学の精神である「穆如清風『穆として清風の如し』」や吉永の伝統や文化を、未来に引き継いでいただきたいと思っております。

結びに、これまで吉原東中学校の歴史に関わっていただいた全ての皆様に厚く御礼を申し上げますとともに、これからもこの吉永地区が子どもたちの笑顔が輝き続けること、そして、地域の皆様の御健勝を祈念申し上げます、式辞といたします。

令和6年3月23日 富士市長 小長井義正

富士市教育委員会では、吉原第三中学校と連携・協力して、編入統合に対する不安や心配事に対する相談を受け付けております。

吉原第三中学校では、様々な不安や悩みを把握するため、4月にも全校生徒を対象に教育相談を実施したり、今年度のスクールカウンセラーの勤務時間数を増やしたりといった対応をしております。

また、編入統合後の不安等については、学校以外にも相談窓口があります。

生徒・教職員に関する相談：富士市教育委員会 学校教育課 55-2869

編入統合に関するその他の相談：富士市教育委員会 教育総務課 55-2865